

Wie erkenne ich euch eigentlich?

Auch wenn bei uns einige in etwas dunklerer Kleidung herumlaufen als der Durchschnitt der Bevölkerung, sind wir an ihr wohl nicht gut erkennbar. Natürlich ist es auch nicht jedermanns Sache in ein Lokal zu gehen und wildfremde Menschen zu fragen, ob sie denn der Gruppe smigo angehören. Wir haben deshalb bei Brunch und Stammtisch extra noch irgendein Stofftier mit dabei, welches auf unserem Tisch liegt. Falls ihr das nicht gleich erkennen solltet, dann guckt lieber noch einmal genauer auf die Tische. Da wir unseren Tisch auf den Namen smigo reserviert haben, könnt ihr uns auch auf diese Art und Weise finden.